

Cabalgata de Reyes-2011

El día 5 de enero de 2011, al igual que los años anteriores, daba comienzo, en Mengíbar, la gran Cabalgata de Reyes de este año de 2011.

Catorce carrozas formaban esta gran cabalgata, que acompañada de una noche autenticamente esplendida, hizo que practicamente todo el pueblo de Mengíbar se echara a la calle a disfrutar de la misma, en especial los mas pequeñines, que observaban a sus majestades con cara de autentica ilusión.

Allí estuvimos para grabar el recorrido y tratar de que llegue a todos los ausentes esta noche de luz e ilusión.

[FOTOS-1](#) [FOTOS-2](#) [VÍDEO](#)